

Medienmitteilung vom 4. Februar 2022

Säntis-Schwebebahn fährt wieder nach Revision

Die Säntis-Schwebebahn hat die alljährlichen Revisionsarbeiten abgeschlossen und nimmt den Publikumsbetrieb am Samstag 5. Februar 2022 wieder auf.

Die anspruchsvollen Arbeiten auf dem Berg, im Maschinenraum und auf der Strecke konnten erfolgreich abgeschlossen werden. Drei Wochen stand die Schwebebahn still. Neben den ordentlichen Unterhaltsarbeiten an der Schwebebahn wurde im Säntisgipfelgebäude auch die Abwasserreinigungsanlage revidiert. Die grösste Herausforderung für das Technik-Team bestand jedoch in der Revision des Laufwerks 1: Dieses wurde im Herstellerwerk komplett zerlegt, revidiert, überprüft und wieder montiert. Die Testläufe konnten trotz widrigen Wetterbedingungen erfolgreich abgeschlossen werden.

Der Säntis ist nun wieder für Gästebesuche bereit

Die Schwebebahn fährt nun ab Samstag 5. Februar 2022 wieder gemäss Fahrplan. Somit sind die frische Bergluft, das einzigartige Gipfelpanorama, die Gastronomie-Angebote und die neue Erlebniswelt auf dem Säntis für unsere Gäste wieder frei zugänglich.

Säntis-Schwebebahn AG

Der Säntis ist eines der beliebtesten Ausflugsziele in der Tourismusregion Bodensee. Wir sind bekannt durch die Schwebebahn, die Gastronomiebetriebe auf dem Berg und auf der Schwägalp, das Hotel, den NaturErlebnispark und die vielfältigen Möglichkeiten in einer einzigartigen Berglandschaft. Innovation zeigt sich mit dem 3* Superior-Hotel mit der grosszügigen Gastronomie auf der Schwägalp und der Erlebniswelt auf dem Säntis.

Kontakt

Martin Sturzenegger, CEO +41 71 365 65 75 martin.sturzenegger@saentisbahn.ch

